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■ 会長挨拶 /花嶋　実 会長
　本日は、例会にご出席いただきありがとうございます。コロナ感染がまだまだ収まりません。5 回
目のワクチン接種の案内が届いております。インフルエンザのワクチンとともに摂取してください。
詳細につきましては依田社会奉仕委員長より委員会報告の際に説明していただきます。そして皆様に
は引き続き感染防止につきましてご協力をお願いいたします。
　10月の月間テーマは「米山月間」であります。本日卓話をお願いしております米山奨学生鄭喜祐（ツ
ン・ジャーヨー）さんよろしくお願いします。
　当ロータリ―クラブの米山記念奨学会特別寄付につきましては活動計画書に記載されております
が、米山功労者としての表彰に 53 回マルチプルの山本康昭会員を筆頭に、7 回を海寶勘一会員、6
回を川島治代会員と野口アキ子会員、4 回表彰会員 2 名、3 回会員表彰 7 名、先週表彰された小松
喜久子会員 2回表彰が７名となっております。ありがとうございます。今後におかれましても米山寄付の方、よろしくお願い
いたします。
　今年度は金慧媛（キム・ヘヨン）さんが米山奨学生として千葉西ロータリークラブが担当し、遠藤平会員にカウンセラー
となっていただいております。金さんにおかれましては遠藤会員を頼ってご自分の勉学に励み、自国と日本の架け橋をよろ
しくお願いいたします。
　また、鄭さん及び金さんには姉妹クラブであります高雄北区ロータリ―クラブ・釜山鎮ロータリ―クラブの文章の翻訳及
び通訳には一方ならぬご協力を頂きありがとうとうございます。先の日曜日の世界ポリオデーには米山奨学学友会の皆様と
参加し盛り上げていただきありがとうございました。
　今までに受け入れた米山奨学生の国別を見ますと、台湾が9名、中国が7名、韓国が5名、あとは各国 1名ずつが、マカオ、
マレーシア、ザイール、フィンランド、ネパール、モンゴルであり、総勢 27名の面倒を見させていただいております。先月
には第 2790 地区の米山学友会主催による米山梅吉記念会館探訪旅行が実施され、米山奨学会の起源をはじめ、日本文化
の勉強、異文化理解、奨学生同士の交流などができ非常に良かったとの記事が書かれておりました。
　米山奨学会はご存じのとおり、勉学にやる気のある諸外国の学生を受け入れ日本の理解を深めることにより、間接的に国
際平和を実現する日本独自の事業です。再度のお願いですが、会員の皆様には米山奨学会のご理解と事業の遂行する際の
原資としてのご寄付をぜひお願いいたします。
　本日の例会よろしくお願いいたします。

■ 四つのテスト/ 遠藤　平 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　森　淳 様（青少年育英運営委員）
　仙波慶子 様（青少年育英運営委員）
　川島なを子 様（青少年育英運営委員）
　富山保昭 様（地区米山記念奨学委員会副委員長）
　鄭嘉祐 くん（ゲストスピーカー・米山奨学生）
　金慧媛 さん（米山奨学生）
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■ 2023－24年度役員理事の指名
　クラブ細則第 5 条 ( 会合 ) 第 1 節の規定により、12 月 31 日までに年次総会を開催し、次年度役員なら
びに理事の選挙を行います。本年度の年次総会は 12 月 6 日に開催致します。
クラブ細則第 3 条 ( 選挙と任期 ) 第 1 節により 選挙すべき会合の 1 カ月前の例会で、次年度役員ならびに
理事の指名を行います。1カ月前 (11 月 1 日 ) の例会は休会ですので、本日指名を行います。

【 役　員 】
　会　　　　長：渡 邉 岳 仁 会員
　会長エレクト： 前 野 拓 郎 会員
　副　　会　　長：今 野 文 明 会員 ( 会長ノミニー )
　副　　会　　長：花 嶋 　 実 会員 ( 直前会長 )
　副　　会　　長：西 川 　 昇 会員 ( 研修リーダー )
　幹　　　　事：長 坂 圭 将 会員
　会　　　　計：高橋健一郎 会員
　会　場　監　督：野 城 隆 憲 会員

立候補、推薦がある場合は1カ月以内に幹事へお申し出ください。よろしくお願いします。

■ 幹事報告
先ほど、2023－24 年度理事役員に関する発表がございました。お申し出がございましたら私へお願いいた
します。

■ 委員会報告
会員増強・退会防止委員会
前回、千葉商工会議所青年部の斎藤会長をお迎えし、オープン例会を開催しました。11 月 8 日は千葉東税
務署、柳澤署長の卓話です。是非多くの入会希望者、親しい方を読んでいただけたらと思います。今後のオー
プン例会予定は 12 月忘年例会、1 月 24 日と 3 月 28 日を会員増強委員会の担当とさせていただきます。
オブザーバーの参加をお待ちしています。参加費は委員会が負担いたします。よろしくお願いします。

青少年育英運営委員会
例会前に開催した運営委員会の報告です。令和 5年度の事業計画、収支予算、募集要項が承認されました。
来年は千葉北高校、千葉東高校より各 2 名の育英奨学生を募集します。また、決算見込みの報告がござい
ました。以上です。

クラブ広報・ロータリー情報委員会
10 月 23 日、世界ポリオデーイベントがございました。千葉日報に記事が掲載されております。どうぞご覧
ください。参加された皆さま、お疲れさまでした。

社会奉仕委員会
11月12日（土）ふれあい花壇植え替えを行います。9:30よりご協力をお願いします。稲毛駅前東口、タクシー
プールの隣です。
また、コロナワクチン接種のルールが変わりました。5 カ月以上期間を空けての摂取でしたが、期間 3 カ月
で打てるようになりました。東京では第 8 波が始まっており感染者数が増えております。当クリニックでも接
種を行っており11 月1日から新しいワクチンが開始されます。インフルエンザのワクチン接種も当日接種が
可能です。以上、お知らせ申し上げます。

■ 訃報
　山田浩治 元会員（第 15代会長 1989-90 年度）
　10月18日老衰のためご逝去　享年 89歳

【 理　事 】
　遠 藤 　 平 会員
　野口アキ子 会員
　白 井 貴 博 会員
　川 城 孝 夫 会員
　依 田 和 孝 会員
　北 村 悠 介 会員
　荘 司 芳 樹 会員
　小松喜久子 会員
　中 村 武 弘 会員
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■ 米山奨学生卓話 米山奨学生 鄭 嘉祐（ツン ジャーヨー）くん
皆さん、こんにちは (こんばんは )、千葉経済大学 3年生ツン
　ジャーヨーです。では今日の卓話を始めたいと思います。ど
うぞよろしくお願い致します。
まず自己紹介です。出身地は台湾。趣味はスポーツ、アニメ
関連。高校の出身校は岡山県共生高等学校。主に参加した部
活は野球部でした。今は千葉経済大学経済学部経済学科 3 年
生です。
ここからは少し自分の国について紹介したいと思います。台湾
は南北に細い長い島と言われています。面積は約 3.6 万平方キロメートル、
日本の九州よりやや小さいの大きさです 。写真の赤い点か自分が住んでいた
台湾の家です。左の図を見ると自分が住んでいた家が台北とかなり近くて
101 まで約 20 分ぐらいしかかかりません。右の図を見るとそれが自分が住ん
でいたマンションです。ピンクでかわいいですよね！
ここは台湾の特色料理について紹介したいと思います。左の図は私が 1 番好
きの台湾特色料理、臭豆腐です。外国人にとっては匂いが臭すぎて食べれな
い人はいっぱいあると思いますが実はこれはめっちゃおいしいてす。父の友達
が臭豆腐の店を経営をしてて、全台湾 1番美味しい臭豆腐の店と言われます。
面白いことを言うと常にハリウッドのスーパースターを惹きつけ、台湾特色料
理を味わうために父の友達の店に足を運んでくれます。
次は真ん中の写真にある小籠包です。小籠包というとディンタイフォンを思い
浮かべると思います。しかし、それよりうまい店があるとご存じでしょうか？ディ
ンタイフォンは台湾で 1 番有名の小籠包店と思われます。しかし、私たちが
おすすめのは家に近くにあるちっちゃい屋台が作った小籠包です。ここの小籠
包は高校の友達でも忘れられない味でした。薄い皮の中でたっぷりしたお肉
と汁。噛むとそれがいきに出てきます。食べた人は誰であろうとこの味は忘
れないでしょう。
右の写真は台湾人がみんな大好きのルーローハンです。おばあちゃんが作っ
てくれたルーローハンが 1 番台湾の匂いがあります。なんが分かりづらい言
い方かもしれませんが簡単に言うと懐かしいか味ですね！
次は台湾の有名な場所を紹介したいと思います。
最初に紹介したいのは台湾有名な場所 101 です。 台北のシンボル的存在とも
言える「台北 101」。その名前の由来は地上 101 階であることからきており、
ビルの中には、ショッピングモールやレストラン、オフィスがあります。
高さ約 509 メートルにもなる超高層ビルの展望デッキからは、台北市内の景
色が楽しめます。また、ライトアップも綺麗で遠くから眺めるのもおすすめで
す。
次は士林 ( しりん ) 夜市です。台北北部にある人気の夜市です。飲食物や衣
料品、生活雑貨、遊戯など様々なジャンルのお店が並び、多くの人で賑わい
ます。
フライドチキンが有名なお店「士林豪大大雞排」や、ふわふわかき氷が人気
の「辛發亭」など、見どころ満載です。食べ歩きが好きな人は捨てられない
観光地でしょう。
 「士林夜市」と並び、台湾の「2大夜市」と称される「饒河街 (じょうががい )
夜市」。約 400m の 1 本道が夜市となっており、松山駅から徒歩約 3 分とア
クセスしやすい立地にあることから、他の夜市と比べてやや観光客向けとも言
われています。
グルメや雑貨など、様々な露店が並んでいますが、その中でも「福州世祖胡
椒餅」が有名。黒胡椒が利いた豚肉とネギを小麦粉の生地で包んで焼く「胡
椒餅」を売っているお店で、台北市内に何店舗かありますが、ここにあるお
店が本店です。まだ、ついさっきに紹介したばかりの台湾 1 おいしい臭豆腐
もここにあります。その店の名前が「下港臭豆腐」です。
中国美術工芸コレクションとして名高い「国立故宮博物院」。約 70 万点の収
蔵品があると言われており、そのうち約 6,000 ～ 8,000 点が常時展示されて
います。人気の宝物数百点を除き、3～ 6ヶ月おきに展示品が入れ替えられ
ます。
翠玉巧彫の最高傑作と言われている「翠玉白菜」や、豚の角煮に似ている「肉
形石」が見どころです。
初代中華民国総統の蒋介石（しょうかいせき）を記念に建てられた「中正紀
念堂」の敷地内には、蒋介石のブロンズ像や、蒋介石についての展示室など
があります。観光名所として人気ですが、コンサートホールや公園広場なども
併設しており、地元の人の憩いの場としても親しまれています。
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見どころは、身長や視力、体力などを基準に選抜された兵士たちが行う「衛
兵交代式」。旧正月の大みそかや元日などを除くほぼ毎日、9～ 17 時まで 1
時間毎に行われています。
今では台湾旅行の定番スポットとして定着した「九フン」。台湾の昔ながらの
町並みを観光しながら、台湾のデザートやグルメが楽しめます。夜には提灯が
灯り、幻想的な雰囲気に。
「台湾の原宿」とも呼ばれている「西門町」は、若者の流行発信地として知ら
れています。ファッションショップのほかに、麺類やスイーツなどグルメのお店
も多数。
第三級古跡と認定されており、西門町のシンボル的存在でもある「西門紅楼（せ
いもんこうろう）」は、歴史に関する展示があるほか、カフェやショップも併設
しています。
ここからは自己紹介をやりたいと思います。私の父は変わった父で「子供の
頃はいつも遊ぶことを大切しなさい」と言われました。それのおかげで子供
の頃はいろんなスポーツに体験ができました。例えば、ゴルフ、バスケットボー
ル、野球、卓球などのスポーツをやりました。他の人に負けるのが嫌なので
この気持ちを踏まえてだんだんスポーツの能力が上達なってきました。勉強の
ほうも同じですがなんがスポーツとちょっと違ってあまりうまく行きません。気
づいたら成績はどんどん下げて、小学6年生の数学のテストで最悪の37点とっ
てしまいました。家に書いて親に報告したら意外な返事を貰いました 。「37
点も取れたんじゃん、凄いじゃん、まだまだ成績を成長されられるじゃない
の？ 」と言われました。これを言われてから私は何事でも精一杯やって自分
の全力を尽くし、親に応えたいと思いました。
次のこの写真ですがこれも小学校に初めて日本文化と触れた合気道です。も
うしばらくやっていませんが一応黒帯の二段です。
ここは中学校の頃の写真です。人生の中で 1 番忘れられない思い出かもしれ
ません。県内のの試合で自分のサインミスで試合が台無しになったことも、監
督さんに「お前みたいな選手はもう試合出れないよ」と言われたこともいま
だにまだ覚えています。 ( 台湾は日本とちょっと違って県内で前３位をとれば全
国大会の出場権が得られます。) なぜ、まだ全国大会で出されたって言うと延
長戦になりそうだったからです。ビチャーが交代しないといけないから出る人
も居なかったので自分が出ることになりました。その時に代打でサヨナラヒッ
トを打ちました。ここまで来て本当に大変でした。
中学校の 2 年生に日本に海外遠征の機会が訪れました。勿論、自分も積極的
に参加しました。日本のチームと対戦した時に、日本チームが試合に出場して
いない選手も全力でチームメイトに応援を送っている姿に心を打たれました。
また、選手同士が自発的にコミュニケーションを取りながらチームワークを発
揮していることも台湾チームにはない魅力でした。いろんな経験をして日本に
留年したい意欲がどんどんて湧いて来ました。
ここは少し、時間を飛ばして、中学校の卒業後の 1 人旅行に話したいと思い
ます。アメリカの坦帕（タンパ）に行きました。一人で未知りの場所に旅行す
るのはとても勇気が必要だと思います。しかし、あの時は好奇心のほうが多かっ
たので一人で未知りの場所に行くのがワクワクでとても楽しみしてました。し
かも、野球をきっかけにアメリカ人と仲良くなって友達になりました。色んな
こともあって、英語の会話力も上達になりました。
いろいろなことを経験してなぜ日本に来たのが話したいと思います。
主に 3 点があります。1: 小学校と中学校の時に日本チームの戦いぶりを見て
心打たれました。2 たまたまですけどテレビの甲子園の試合を見て挑戦したく
なりました。3は子供の頃からずっと変わらない趣味だったアニメの影響です。
ここは自分の高校について話します。もちろん高校の時は野球を 3 年間をが
んばりました。また、語学力はグローバル人材として必要不可欠の能力と言
われ、積極的に資格試験に挑戦しました。その結果、高校の 2 年生の時に日
本語能力試験 2級と英検準 2級を受かりました。
高校の夏の大会が第二試合に負けていまい、引退することになったですが良
い高校野球をやったと思います。
夏休みは時間を有効活用し再びアメリカに出かけました。
今回はシアトルというところに行きました。今回はただの旅行ではなく大学は
アメリカ行くのも良い選択ではないかなぁと親に言われ実際にあそこの大学に
見 学を行くことになりました。そ の 大 学 の 名 前が University of 
Washington です。しかし、アメリカは人種差別などの問題もあり、安全性
から考えるとやっぱり日本に残ったほうがいいいと自分で判断し、日本の大学
に進学すると決まりました。
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現在に戻り、今はどこでもある普通の大学生に戻りました。写真のご覧の通り
自分は趣味がいっぱいです。ゴルフ、野球、ソフトボール、スノボなどをやります。
そこに問題が起こしてしまいました。自分の趣味のせいで成績を下がるの言
い訳したくないので睡眠時間を削って勉強のほうに使いました。
そこでし睡眠不足のせいで倒れました。親に心配されたくないのでいまだに
このことについて親は全く知りません。でも友達にばれたときにかなり怒られ
ました。色々こともあって皆さんは私のことを少しでも興味を持ってくれると
嬉しいです。では、以上発表を終わります。ご視聴ありがとうございました。
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　第2167回
　Vol-14

11月1日（火）休会（11/3文化の日）
11月8日（火）ゲスト卓話
　千葉東税務署長　柳沢裕行 氏
　「国の行政機関における国税組織の位置づけ」
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
※ネクタイ着用をお願いいたします

46

42 8 0 100.00 472,000

20,000809534 0

 ニコニコBOX
 ・富山保昭様（地区米山記念奨学委員会）…本日は卓話にお招きいただきありがとうございました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　今後も米山奨学事業へのご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。
・花嶋…米山奨学生、鄭嘉祐（ツン）さん卓話をありがとうございました。勉学に励んでください。
・大森…10/4に誕生祝いをいただきありがとうございました。
・渡邉…今年度同様、次年度も宜しくお願いいたします。
・花光…青少年育英運営委員の皆さま、本日はありがとうございました。
・小松…今日のラジオで、かまぼこ板付きを丸かじりした実感の話で初笑いをしてしまいました。
　　　　米山奨学生のツンさん、卓話をありがとうございました。

 11 月プログラム
 ・ 1日　休会（3日文化の日）
 ・ 8日　ゲストスピーカー 千葉東税務署長 柳澤裕行 氏
 ・15日⇒18日（金）振替 第2・3・4グループ合同情報研修会
 ・22日　休会（23日勤労感謝の日）
 ・29日　ゲストスピーカー 千葉県立千葉商業高等学校長 鈴木栄次 氏

 10 月プログラム
 ・ 4日　クラブフォーラム　ロータリー財団・学友委員会担当
 ・11日⇒ 9日（日）地区大会 アパホテル＆リゾート東京ベイ幕張
 ・18日　ゲストスピーカー　千葉商工会議所青年部　会長 齋藤玄樹 氏
 ・25日　ゲストスピーカー　ロータリー米山奨学生　鄭　嘉祐 氏


